

Bogotá, D. C., febrero de 2013

Apreciada Comunidad Unadista:

Bienvenidas y bienvenidos al nuevo año académico de 2013

Es grato para mí iniciar este nuevo año con propósitos que permitirán continuar con la consolidación institucional; debo transmitirles la complacencia por los resultados alcanzados durante la pasada vigencia, no obstante, es necesario avanzar en la redefinición del enfoque, las estrategias, herramientas y procesos que respondan con mayor acierto y pertinencia a la lógica de la educación a distancia, en el marco de la acreditación de alta calidad.

El compromiso que cada uno de ustedes dedica en sus respectivas responsabilidades, se constituye en el cimiento que nos permitirá llegar a la excelencia a través de nuestra misión, objetivos y principios institucionales. Somos conscientes de los aspectos a seguir transformando, por tal razón, seguiremos trabajando en actualización y mejoramiento de los procesos, procedimientos y normas que materialicen con mayor eficiencia y efectividad el principio de apertura, pertinencia, flexibilidad y gestión de la calidad de nuestros servicios en el entorno digital del conocimiento, la inclusión, las redes, los medios, las mediaciones, los mediadores, la evaluación, pero por sobretodo, en garantizar la calidad y pertinencia a nuestros estudiantes y egresados.

Gracias a la confianza que cada día nos demuestran nuestros nuevos y antiguos estudiantes, la labor educativa ha desarrollado un alto sentido de contribución a la cualificación y actualización, mediante procesos de enseñanza y aprendizaje conducentes a la formación de seres humanos integrales.

La Universidad ha asumido el importante compromiso de generar mayores e innovadores espacios y condiciones que favorezcan la creación de ambientes propios para el aprendizaje significativo, autónomo y la construcción colectiva de la innovación curricular. En tal sentido, hemos fortalecido también el escenario de la educación permanente y continuada a través del rediseño de nuestros programas de alfabetización, educación básica y media a distancia para jóvenes y adultos, así como el diseño de programas de articulación entre la media y la universitaria, ratificando nuestra responsabilidad vocacional, centrada en la inclusión social educativa.

Invito a la comunidad universitaria; estudiantes, egresados, personal docente y administrativo a apoyar las políticas de mejoramiento en las acciones y estrategias

académicas, pedagógicas y administrativas, a través de un proceso participativo que configure la consolidación de las políticas de cualificación permanentes de los currículos y el mejoramiento continuo de nuestro modelo pedagógico.

La Unad como proyecto vital y con resultados visibles, debe caracterizarse por su sello propio; la responsabilidad social educativa con calidad, que nos permita romper los viejos paradigmas en la Educación Superior y que satisfaga las más exigentes expectativas de nuestros estudiantes. En este sentido, es esencial el mantenimiento de la acreditación de alta calidad como valor agregado del quehacer misional y las decisiones firmes, que nos permitan arraigar nuestras fortalezas y prescindir de las debilidades.

EL control, la evaluación y la medición continua del desempeño debe conducirnos a la consolidación de la cultura de la calidad permanente en la gestión, ratificada en el 2012 con las recertificaciones SGS ISO 9001:2008 y la de NTCGP 1000:2004, que nos han permitido afianzar las prácticas exitosas tanto en el campo académico, como administrativo marcando hitos en los procesos formativos de los estudiantes.

El año 2013 es un período trascendental en el crecimiento y mejoramiento institucional hacia la Unad 2.0. Los retos que debemos afrontar de la mejor manera, deben girar en torno a la sistematización de las condiciones para el mantenimiento de la acreditación institucional de alta calidad, la autoevaluación de la totalidad de los programas en oferta, la consolidación del proceso de virtualización, cualificación de los convenios para el desarrollo de las prácticas de los estudiantes en los programas que así lo requieren, reorganización de los procesos investigativos para optimizar sus resultados y canalizar de la mejor manera la participación de la comunidad académica de docentes y estudiantes, obtención de los registros calificados para los nuevos programas, fortalecimiento de la Red de Estudiantes y Red de Egresados, así como con las diferentes Redes Académicas de docentes y administrativos.

El camino continúa y seguiremos haciendo los esfuerzos necesarios para lograr las metas de excelencia. Reitero a toda la Comunidad Unadista mis reconocimientos y agradecimientos por las convicciones logradas; espero contar en este nuevo año con el compromiso de todos y cada uno de ustedes para la consolidación del proyecto educativo iniciado.

Cordialmente,



JAIME ALBERTO LEAL AFANADOR
Rector Unad